



Sobre la posición de PODEMOS con respecto a la OTAN y el daño que hace a España.

Competencia
Subcompetencia
Tipo Expediente

Competencias de la Cámara
Control e información
184-Pregunta al Gobierno con
respuesta escrita.

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambroner Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, sobre la posición de los Ministros de Podemos relativa a la no asistencia de actos de conmemoración del ingreso de España en la OTAN y de su posición crítica con respecto a la OTAN.

Congreso de los Diputados, a 30 de mayo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Medio Gobierno está en contra de la OTAN. La posición de España en cuanto a sus socios del Tratado del Atlántico Norte es precaria, incluso podríamos decir sin temor a errar, que esta situación genera una evidente desconfianza en nuestros socios militares. A los desprecios que el Presidente del Gobierno ha sufrido por parte de los principales países de la OTAN, hay que sumar la no asistencia de los Ministros podemitas a todos los actos que tengan que ver con la pertenencia de España a la OTAN, y ello genera que este Gobierno no sea fiable, tampoco en la OTAN. Por ello se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.-¿Cuáles son los motivos de que los Ministros de Unidas Podemos no asistan a



los actos de conmemoración de los 40 años de pertenencia de España en la OTAN? ¿Qué confianza y credibilidad ofrece este Gobierno al resto de sus socios sabiendo que una parte de los Ministros se manifiesta en contra de la OTAN?

2.-¿Va a asistir algún Ministro de Unidas Podemos a los actos de la Cumbre de la OTAN que se celebrará en Madrid?

Pablo Emérito Cambroner Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado